Palabras graves

Las palabras graves, también conocidas como palabras o paroxítonas, son aquellas que tienen el acento prosódico en la penúltima sílaba.
En las palabras graves, por lo tanto, la sílaba tónica, es decir, aquella en la que hacemos mayor fuerza en la pronunciación, se encuentra inmediatamente antes de la última sílaba.
Según las reglas de acentuación del español, las palabras graves solamente llevan tilde cuando no terminan en vocal o cuando acaban en consonante distinta de -n o -s. En el resto de los casos, las palabras graves deben escribirse sin tilde. De hecho, la mayor parte del léxico del español está conformado por palabras graves.
Ejemplos de palabras graves sin tilde
· Imagen
· Examen
· Alabanzas
· Casas
· Mañana
· Computadora
· Fruta
· Oso
· Silla
· Abuela
Ejemplos de palabras llanas con tilde
· Ámbar
· Cráter
· Césped
· Difícil
· Móvil
· Álbum
· Clímax
· Córner
· Lápiz
· Alférez
Algunas excepciones a las reglas de acentuación gráfica de las palabras graves, referidas más arriba, lo constituyen las palabras acabadas en grupos de dos o más consonantes. Por ejemplo:
· Bíceps
· Referéndums
· Superávits.
· Récords
Excepcionales son también los casos de aquellas palabras terminadas en vocal en las cuales la tilde se encuentra sobre una vocal cerrada contigua a una vocal abierta. Por ejemplo:
· Ideología
· Afonía
· Prohíbe
· Continúa
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